

Un trágico inicio de año tuvo la provincia de Marga Marga, ya que apenas el dos de enero ya se contabiliza el primer homicidio en este territorio.

Los hechos se produjeron en la comuna de Quilpué, donde este martes murió un hombre de 30 años en el hospital de la comuna luego de haber recibido una puñalada por la espalda durante la madrugada.

#### Anuncio Patrocinado

Según informó el supprefecto Víctor Salazar, jefe de la Brigada de Homicidios (BH) Valparaíso, la víctima se trasladó por sus propios medios hasta la tenencia de Carabineros, donde fue asistido y trasladado al centro de salud.

Lamentablemente la herida era muy profunda y terminó perdiendo la vida en el centro asistencial.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?